

11/22 多年に渡る活動に感謝を込めて



市内社会福祉の第一線で活躍する関係者が一 堂に集まり、多年にわたり社会福祉に尽力され た功労者を顕彰し、市民福祉の充実に努めよう とすることを目的に、第54回小牧市社会福祉 大会が開催されました。

また、この大会に合わせ、今回は初めての取 組として、長年にわたり、各地区で社会貢献活 動をされている方々へ市から感謝状が贈呈され ました。

小牧市初の最優秀賞受賞、 おめでとうございます!



環境省と 3R 活動推進フォーラムが主催する 「令和4年度3R促進ポスターコンクール」の「小学 生中学年の部」にて全国から集まった 2,000 点 近くの作品の中から最優秀賞を受賞された 林内 佐和(小牧原小4年)さんが、山下市長を 訪問しました。

本コンクールは、作品の製作や優秀な作品の 表彰・活用を通じて、3Rの理解と態度変容を促 進することを目的としたものです。

ウォーキングで地域の魅力を再発見!



光ヶ丘小学校区地域協議会の取組として、「元 気ウォーク 2022 | が開催されました。

これは、地元の有名スポットや隠れた名所を 歩くことで、体力づくりと地域の魅力を再発見 するウォーキング企画です。

3回目となる今回は、桃花台緑道を中心とし たコースを歩き、参加者は普段何気なく通り過 ぎている地元の魅力を再発見しながら、笑顔で ウォーキングを楽しみました。

12/1

犯罪・交通事故・火災のない まちづくりを目指して



市民会館にて、「年末特別警戒出発式」が行わ れ、自主防犯パトロール団体、消防団員、小牧 警察署員ら約250人が参加しました。

式典後には、青色回転灯装着車両を保有する 自主防犯パトロール団体、第1分団から第6分 団までの各消防団員、警察署員がそれぞれの車 両に乗り込み、管轄地域へのパトロールに向け て出発しました。



19 ²⁰²³ 広報 **こまき**